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団体 R.E.born (川東小学校跡地利用協議会メンバーによる有志団体) 

テーマ 

 

川東コミュニティセンターの利活用（使用）について 

＜テーマの趣旨＞ 

今後の主催イベントを展開していく上で、施設の利用制限や活動にあたっての支障となっていること

があるので、それらについて相談をさせていただきたい。 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

イベントを開催する中で来場者から参加費を集めて

一部の活動費や設備維持管理費を捻出したいと考えて

いる。この考え方について、市の施設を借りている状況

で、ルール上問題ないかを確認させて頂きたい。 

コミュニティセンターとして設置されていますので、イベント

で収益を出しても問題ありません。また、施設の維持に係るこ

とは市が行いますので、収益は、自らの団体の活動資金として

活用いただけたらと思います。 

なお、施設に関して、屋外トイレやプールなど老朽化や使い

勝手が悪いものについては、改善する考えでありますが、まず

は、状況をよく確認させていただければと存じます。 

 

 

現在、コミュニティーセンターの一部は、不登校児のた

めの施設として機能していると認識している。 

私たちとしては丘の上の施設として今の環境を活か

し、学び・イベント等を行いたくなる環境作りを行いなが

ら、地域の人々が集える催し物を企画したいと考えてい

る。 

お互いに共存するためにも、今一度ルール等につい

 現在、川東コミュニティセンターでは、市内小中学生を対象

に「こころの広場」を実施しているところです。「こころの広場」

利用者と地域の方が交流することは、とても良いことだと考

えます。 

どのような関わり方がいいのか、まずは、「こころの広場」に

携われている支援員の方へ、市の方からお話をさせていただ

きます。 

 



て確認させて頂きたい。 

 

 川東コミュニティセンターの敷地内の樹木について、

手入れが行き届いていない状況がある。 

今後、私たちとしても可能な範囲で環境整備を行って

いくつもりであるが、この対応について、相談させて頂

きたい。 

施設の維持管理については、施設の管理者である市が責任

をもって行う必要があると考えています。 

川東コミュニティセンターは、避難所にも指定されている地

域の重要施設であると考えますので、できるだけ早く対応が

できるよう取組みを進めます。 

 

 

今後の活動内容を拡充検討していくにあたり、地域に

よって様々な特色などある中で、いろいろ企画を考えて

いる。どの様な施設の利用が望ましいか、相談させて頂

きたい。 

コミュニティセンターですので、地域の方が望まれることと

を自由にやっていただきたい。一般的に不適切なイベントと考

えられるものを除き、特別な制限は設けることは致しません。 

 

 

コミュニティセンターをもっと有効に活用し、より良い

場所に変えたいと考えている。 

物品の保管場所として使用されているスペースがあ

り、活動場所が限られている実情があります。どうにか

ならないでしょうか。 

 

教育委員会所管の物品が保管されているようですので、移

動等の対応が出来ればと考えています。 

まずは、担当部署に確認をさせていただければと存じます。 

 

 

 


